



FORD

Fiesta de 1998 à 2001

Fiesta de 2002 à 2005

Focus de 1999 à 2005

Le tachymètre est instable, le moteur démarre mal et le volume sonore de la radio, qui dépend de la vitesse, diminue.

Problème et cause:

Si ces véhicules présentent les défauts ci-dessus mentionnés, un capteur de vitesse défectueux dans la boîte de vitesses peut être en cause.

Résolution du problème:

Diagnostiquer le défaut en contrôlant la résistance du capteur. Pour cela, débrancher le connecteur du capteur et, à l'aide d'un multimètre, mesurer la résistance du capteur entre la sortie signal et la prise de masse. Les valeurs obtenues doivent être les suivantes:

Fiesta de 1998 à 2001: 12 – 18 kohms

Fiesta de 2002 à 2005: 1,4 -1,6 kohms

Focus de 1999 à 2005: 1,4 -1,6 kohms

Si les valeurs de résistance mesurées se situent en dehors des plages de tolérances, le capteur de vitesse doit être remplacé.